

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

PAIX – TRAVAIL – PATRIE

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DE LA PROMOTION DE LA SANTE

REPUBLIC OF CAMEROON

PEACE – WORK – FATHERLAND

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

SECRETARIAT GENERAL

DEPARTMENT OF HEALTH PROMOTION

D13-186

13 JUIN 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Ministre de la Santé Publique se joint à la communauté internationale pour célébrer la Journée Internationale de la Sécurité Sanitaire des Aliments (JISSA). Cette journée vise à sensibiliser sur l'importance de la sécurité des aliments pour la santé publique, l'économie et le développement durable.

Le thème de cette année, « La Science en Action », met en lumière le rôle essentiel des données scientifiques, de l'innovation et de la recherche dans la prévention, la détection et la gestion des risques alimentaires. Les progrès en microbiologie, toxicologie, épidémiologie et technologies alimentaires permettent d'améliorer la sécurité des aliments tout au long de la chaîne de production.

La sécurité sanitaire des aliments est une responsabilité partagée entre producteurs, transformateurs, distributeurs, autorités et consommateurs. Chaque année, des aliments contaminés provoquent des maladies affectant des millions de personnes dans le monde, avec de lourdes conséquences sanitaires et économiques.

Dans le cadre de ses missions, le Ministère de la Santé Publique veille à l'application des Bonnes Pratiques d'Hygiène, de Fabrication, de stockage et de distribution, conformément à la loi n° 2018/020 du 11 décembre 2018. Ces efforts s'inscrivent dans la continuité des textes réglementaires et circulaires en vigueur sur la surveillance des maladies d'origine alimentaire et le contrôle des produits aux frontières.

Le Ministre encourage tous les acteurs à respecter les bonnes pratiques d'hygiène alimentaire. Ensemble, mettons la science au service de la santé pour garantir des aliments sûrs à toutes les Camerounaises et tous les Camerounais.



Dr. Manasouda Malachie

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

PAIX – TRAVAIL – PATRIE

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DE LA PROMOTION DE LA SANTE

REPUBLIC OF CAMEROON

PEACE – WORK – FATHERLAND

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

SECRETARIAT GENERAL

DEPARTMENT OF HEALTH PROMOTION

D13-186

13 JUN 2025

PRESS RELEASE

The Minister of Public Health joins the international community in celebrating World Food Safety Day (WFSD). This day aims to raise awareness of the importance of food safety for public health, the economy and sustainable development.

This year's theme, "Science in Action", highlights the essential role of scientific data, innovation and research in the prevention, detection and management of food risks. Advances in microbiology, toxicology, epidemiology and food technology help to improve food safety throughout the production chain.

Food safety is a shared responsibility between producers, processors, distributors, authorities and consumers. Every year, contaminated food causes diseases affecting millions of people around the world, with serious health and economic consequences.

As part of its missions, the Ministry of Public Health ensures the application of Good Hygiene, Manufacturing, Storage and Distribution Practices, in accordance with Law No. 2018/020 of 11 December 2018. These efforts are in line with the regulations and circulars in place on the surveillance of foodborne diseases and the control of products at the borders.

The Minister encourages all stakeholders to respect good food hygiene practices. Together, let's put science at the service of health to ensure safe food for all Cameroonians.



Dr. Manaouda Malachie